

La comuna de Coinco pudo disfrutar de diferentes actividades organizadas por el municipio.



Gran celebración del Día de los Patrimonios en Coinco

El Día de los Patrimonios es una celebración anual organizada por el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, con el objetivo de promover el disfrute, conocimiento y reflexión ciudadana sobre los patrimonios en Chile. En el marco de esta iniciativa, se realizaron diversas actividades en Coinco, durante los días viernes 24 y sábado 25 junto al Departamento de Cultura. Los eventos tuvieron lugar en varios puntos emblemáticos de la localidad, como la Plaza de Coinco, la Casona Municipal, la Parroquia San Nicodemo y el Cementerio.

La programación incluyó una variedad de actividades culturales y recreativas, destacándose:

Visita guiada al cementerio: Un recorrido histórico por el cementerio local, un gran éxito tuvo las visitas guiadas al cementerio Parroquial de Coinco, el día viernes 24 y sábado 25 donde se realizó, un tour nocturno en el campo santo para conocer de la historia y patrimonio del lugar, mediante una actividad didáctica que contó una gran convocatoria de participantes.

La actividad organizada por la ilustre municipalidad de Coinco se realizó de una manera entretenida y educativa gracias al apoyo del taller de teatro de la comuna, quienes representaron a las "ánimas" del cementerio, los diferentes hitos, personalidades, anécdotas e historias asociadas al cementerio parroquial.

Senderismo patrimonial en el Cerro La Gruta: Una caminata que permitió a los participantes conocer más sobre el patrimonio natural y cultural de la zona.



Con diferentes actividades los coicanos disfrutaron del Día de los Patrimonios.



La música no podía estar ausente en la importante celebración.

Espectáculos infantiles: Presentaciones y actividades diseñadas para el disfrute de los más pequeños.

Gastronomía de comida casera: Degustación de platos tradicionales preparados por la comunidad.

Concierto de piano: Un evento musical que deleitó a los asistentes con piezas clásicas y contemporáneas.

Coctelería de tragos tradicionales: Muestras y degustaciones de bebidas típicas de la región. Presentación del grupo "Agrupación de Coinco": Una muestra de danza "Chiloé, Isla Mágica" que resaltó las tradiciones chilotas.

Visita guiada por la Casona Municipal y la Parroquia: Recorridos históricos por estos importantes lugares icónicos.

Muestra documental "Historia de la Escuela de Copequén": Proyección de un documental que narra la historia de la escuela local.

Grupos musicales y bailes: Presentaciones de artistas y grupos locales que animaron las jornadas.

Exposición de ollas prehispánicas: Una exhibición a cargo de la ceramista Marcela Barbontin, que mostró la riqueza de la cerámica ancestral.

Exposición del taller municipal de fotografía 2017: Una muestra de los trabajos realizados por los participantes del taller. Estas actividades reflejan el compromiso de la comunidad de Coinco con la preservación y difusión de su patrimonio cultural y natural, ofreciendo una experiencia enriquecedora para todos los asistentes.